

Detmold, Hornschestraße 38

Begründung

Das Gebäude ist bedeutend für die Stadt Detmold, da es das einzige erhaltene Beispiel des frühen klassizistischen Baustils in der typischen Residenzbauweise ist. Die innere Ausstattung ist von besonderem wissenschaftlichen und künstlerischen Wert. Die Art und Weise der Verwendung der Ausstattung ist typisch für die zweite Hälfte des 19. Jhs. Das Innere des Gebäudes stellt somit ein kulturgeschichtliches Dokument dar.

Ausführliche Begründung siehe: Gutachten Dr. Quednau vom 19.11.1981.